

Liebe Lintonferinnen und Lintorfer,

mein Name ist Alexander Hönes. Ich bin Ihr Kandidat für den Stadtteil Ratingen-Lintorf.

Zur Zeit studiere ich Jura an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

Definitiv zuhause fühle ich mich aber in Lintorf, dem Stadtteil, der sich durch seinen besonderen Charme auszeichnet. Lintorf heißt für mich vor allem Gemeinschaft und an der weiteren Gestaltung und Entwicklung unseres schönen Stadtbezirks möchte ich aktiv mitwirken



ICH MACHE DAS.

Herzlichst, Ihr



Alexander Hönes

V.i.S.d.P.: FDP Ratingen, Hochstraße 24, 40878 Ratingen

Kontakt: partei@fdp-ratingen.de



ALEXANDER HÖNES

IHR KANDIDAT FÜR RATINGEN-LINTORF

Freie Demokraten Stadtverband Ratingen
FDP

**14.09.2025
KOMMUNALWAHL**

Als Ihr Kandidat im Wahlbezirk 7160 Lintorf setze ich mich für mehr Sauberkeit und Sicherheit in unserem schönen Viertel ein.

Die hier aufgeführten Themen und Objekte liegen mir besonders am Herzen. Diese möchte ich mit Ihnen gemeinsam entwickeln - für ein weiterhin lebens- und liebenswertes Lintorf.

Am 14. September können Sie mich und unseren Bürgermeisterkandidaten Dr. Markus Sondermann unterstützen – denn es ist genug geredet, es ist Zeit zu handeln.

SICHERE VERKEHRSFÜHRUNG



GEFAHRENKREUZUNG BREITSCHIEDER WEG UND DUISBURGER STRASSE

„TINGELBAHN“



ANLEGEN DES RADWEGS

ICH MACHE DAS.

INNOVATIVE KONZEPTE FÜR NEUGESTALTUNG UND BELEBUNG



SPEESTRASSE



SICHERHEIT STATT EINBRÜCHE

PLANUNGSRECHT VEREINFACHEN



FÜR MEHR BEZAHLBAREN WOHNRAUM IN LINTORF